

**Ministre des
Affaires francophones**

700, rue Bay, bureau 2501
Toronto (Ontario) M7A 0A2
Tél. : 416 325-4983
1 800 268-7507
Télécopieur : 416 325-4980
ofa@ontario.ca
www.ontario.ca/francophones

**Minister of Francophone
Affairs**

700 Bay Street, Suite 2501
Toronto ON M7A 0A2
Tel.: 416 325-4983
1 800 268-7507
Fax: 416 325-4980
ofa@ontario.ca
www.ontario.ca/francophone



-- English version follows --

Toronto, le 3 juin 2021

Bonjour,

J'ai le plaisir de vous informer que l'ouverture de la période de soumission des demandes de subvention dans le cadre de l'édition 2021-22 du Programme d'appui à la francophonie ontarienne (PAFO) a été officiellement annoncée le 26 mai et qu'elle se poursuivra jusqu'au **15 juillet 2021**.

En tant que programme de financement dédié aux francophones et aux organismes qui les servent, le PAFO joue un rôle central dans l'atteinte de l'objectif de notre gouvernement visant à soutenir les entreprises et les organismes sans but lucratif francophones et à promouvoir le développement économique francophone.

Cette année, notre gouvernement a bonifié de manière significative l'enveloppe budgétaire du programme et élargi sa portée afin de permettre à davantage d'organismes et d'entreprises d'en bénéficier. Ainsi les changements effectués comprennent notamment :

- le **doublement de l'enveloppe annuelle de financement du programme**, qui passe de 1,0 million de dollars à 2,0 millions de dollars ;
- la réduction et la simplification des exigences liées aux états financiers ; et
- l'élimination du plafond de 1,0 million de dollars de revenu brut pour les demandeurs sans but lucratif dans le cadre du volet Développement économique.

Nous lançons également le programme à la fin mai afin que le financement puisse être versé plus tôt aux organismes retenus.

Je vous invite à consulter la page web du programme au ontario.ca/obtenirdufinancement afin de vous renseigner sur les critères en vigueur cette année et d'évaluer si votre organisme ou entreprise est admissible. Profitez-en pour [vous inscrire à l'une des séances d'information](#) offertes en ligne le 9 et le 17 juin.

Merci de transmettre cette information auprès de vos membres, collègues et au sein de vos réseaux afin qu'un grand nombre d'organismes et d'entreprises admissibles puissent bénéficier de ce programme.

Grâce à votre collaboration, le Programme d'appui à la francophonie ontarienne continuera de soutenir la vitalité culturelle, sociale et économique de la population francophone.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Caroline Mulroney
Ministre des Affaires francophones

**Ministre des
Affaires francophones**

700, rue Bay, bureau 2501
Toronto (Ontario) M7A 0A2
Tél. : 416 325-4983
1 800 268-7507
Télécopieur : 416 325-4980
ofa@ontario.ca
www.ontario.ca/francophones

**Minister of Francophone
Affairs**

700 Bay Street, Suite 2501
Toronto ON M7A 0A2
Tel.: 416 325-4983
1 800 268-7507
Fax: 416 325-4980
ofa@ontario.ca
www.ontario.ca/francophone



Toronto, June 3, 2021

Hello,

I am pleased to inform you that the opening of the application period for the 2021-22 edition of the Francophone Community Grants Program (FCGP) was officially announced on May 26th and will run until **July 15, 2021**.

As a funding program dedicated to Francophones and the organizations serving them, the FCGP plays a central role in achieving our government's goal of supporting Francophone businesses and non-profit organizations and promoting Francophone economic development.

This year, our government has significantly enhanced funding for the Program and broadened its scope to allow a greater number of organizations and enterprises to benefit from it. Changes include:

- **doubling the Program's annual funding envelope**, from \$1.0 million to \$2.0 million;
- reducing and simplifying the requirements related to financial statements; and
- removing the \$1.0 million cap on gross revenue for non-profit applicants under the Economic Development stream.

We are also launching the program at the end of May, so that funding can flow sooner to successful organizations.

I encourage you to visit the Program's web page at ontario.ca/getfunding to learn about this year's criteria and assess whether your organization is eligible. Take this opportunity to [register for one of the information sessions](#) we will be offering online on June 9 and 17.

Please share this message with your members, colleagues and networks to help us reach as many organizations and businesses eligible to benefit from this program.

Thanks to you, the Francophone Community Grants Program will continue to support the cultural, social and economic vitality of the Francophone population, especially in these difficult times.

Sincerely,

A handwritten signature in cursive script that reads "Caroline Mulroney".

Caroline Mulroney
Minister of Francophone Affairs